



FEED ZONE MEMBER GUIDE

Version française ci-dessous

Welcome to the **Feed Zone**, Cycling Canada's official member benefits platform! With exclusive offers from top cycling and sport brands, the Feed Zone brings exclusive member benefits into one easy to access online portal. Built for our members, this guide walks you through how to access your member-exclusive offers quickly and easily.

What will I find in the Feed Zone?

As a member you will have ongoing access to preferred pricing and partner perks from exciting brands, with new offers added throughout the year. Feed Zone partner brands include many relevant offerings in categories like:

- Cycling Equipment, Gear and Accessories
- Lifestyle Brands
- Nutrition

To explore all offers and partner brands, visit the official Feed Zone page at:

<https://cyclingcanada.ca/feed-zone/>

How do I access the Feed Zone?

The Feed Zone can be found on our website [here](#). All Provincial and Territorial Sports Organization members automatically receive access via their current membership ID. **You do NOT need to purchase access if you already hold a valid membership.** To log in, you'll be asked to enter your Membership ID.

Where do I find my membership ID?

1. How to find your 11-digit ID (All Provinces/Territories):

- Enter the 11-digit UCI ID found on your UCI license, or (for non-UCI license holders);
- Visit ccnbikes.com/my_pages/memberships
- Enter the login created at membership purchase
- Enter “UCI ID” found in “Memberships, Licenses, Clubs” tab

2. Quebec Non-UCI License Holders

Your Membership ID is the 4-digit membership number included in your FQSC membership confirmation email.

3. New Brunswick Non-UCI License Holders

Your Membership ID will appear in one of these formats:

- NB _____
- _____ (six digits) You can find it in your Velo NB membership confirmation email.

4. Ontario Non-UCI License Holders

Enter the 4 letter followed by 4 digit membership number (including 0's) found on your 2026 Ontario Cycling membership card (also found in your CCN Bikes account)

- Community Membership: COMM-_____
- Challenge Membership: CHAL-_____
- Compete Membership: COMP-_____

Need Help?

If you're having trouble applying your membership number or accessing the portal, contact: **Giana Veneziano**, Member & Program Services Coordinator at giana.veneziano@cyclingcanada.ca



GUIDE DES MEMBRES RAVITO

Bienvenue sur **Ravito**, la plateforme officielle des avantages réservés aux membres de Cyclisme Canada ! Grâce à des offres exclusives proposées par les plus grandes marques du cyclisme et du sport, Ravito rassemble tous les avantages réservés aux membres au sein d'un portail en ligne facile d'accès. Conçu spécialement pour nos membres, ce guide vous explique comment accéder rapidement et facilement à vos offres réservées aux membres.

Qu'est-ce que je trouverai dans le Ravito?

En tant que membre, vous bénéficierez en permanence de tarifs préférentiels et d'avantages proposés par des marques de renom, avec de nouvelles offres ajoutées tout au long de l'année. Les marques partenaires de Ravito proposent de nombreuses offres intéressantes dans des catégories telles que :

- Équipement, matériel et accessoires de cyclisme
- Marques lifestyle
- Nutrition

Pour découvrir toutes les offres et les marques partenaires, rendez-vous sur la page Ravito à l'adresse suivante :

<https://cyclingcanada.ca/fr/ravito/>

Comment accéder au Ravito?

Le Ravito se trouve sur notre site web [ici](#). Tous les membres des organisations sportives provinciales et territoriales bénéficient automatiquement d'un accès grâce à leur numéro d'adhérent actuel. **Vous n'avez PAS besoin d'acheter un accès supplémentaire si vous détenez déjà une adhésion valide.** Pour vous connecter, il vous sera demandé d'entrer votre carte d'identité de membre.

Où puis-je trouver mon numéro d'adhérent ?

1. Comment trouver votre identifiant à 11 chiffres (toutes les provinces et tous les territoires) :
 - Saisissez l'identifiant UCI à 11 chiffres figurant sur votre licence UCI, ou (pour les personnes ne possédant pas de licence UCI) ;
 - Rendez-vous sur ccnbikes.com/my_pages/memberships
 - Saisissez les identifiants créés lors de l'achat de votre adhésion
 - Saisissez le « numéro d'identification UCI » figurant dans l'onglet « Adhésions, licences, clubs »
2. Titulaires d'une licence non UCI au Québec
Votre identifiant d'adhérent est le numéro d'adhérent à 4 chiffres figurant dans l'e-mail de confirmation d'adhésion à la FQSC.
3. Titulaires d'une licence non UCI au Nouveau-Brunswick
Votre numéro d'adhérent se présentera sous l'un des formats suivants :
 - NB _ _ _ _ _
 - _ _ _ _ _ (six chiffres) Vous le trouverez dans votre courriel de confirmation d'adhésion à Velo NB.
4. Titulaires d'une licence non UCI de l'Ontario
Entrez les 4 lettres suivies des 4 chiffres (y compris les zéros) de votre numéro de

membre, qui figure sur votre carte de membre d'Ontario Cycling 2026 (vous le trouverez également dans votre compte CCN Bikes)

- Adhésion "Community" : COMM-____
- Adhésion "Challenge" : CHAL-____
- Adhésion "Compete" : COMP-____

Besoin d'aide ?

Si vous rencontrez des difficultés pour saisir votre numéro de membre ou pour accéder au portail, veuillez contacter : **Giana Veneziano** , coordinatrice des services aux membres et des programmes, giana.veneziano@cyclingcanada.ca